

Hallan en China tumbas de cristal con momias de más de 500 años



La Habana, 27 mar (RHC) En la provincia china de Henan, centro-este del país, desenterraron dos momias muy bien conservadas que datan de hace unos 500 años, informó el diario 'South China Morning Post'.

Los cuerpos momificados se encontraban en dos ataúdes de cristal, y su hallazgo se produjo la semana pasada accidentalmente durante unos trabajos de construcción en la localidad de Taikang. Se presume que los restos datan de la era de la dinastía Ming (1368-1644), y pertenecerían a un reconocido funcionario de esa época y su esposa.

Además, la prensa local considera que varios objetos de valor de la tumba fueron robados en el momento del descubrimiento. No obstante, las autoridades locales contradicen esas afirmaciones, argumentando que durante la dinastía Ming la mayoría de los funcionarios vivía discretamente debido a los fuertes controles contra la corrupción.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/125269-hallan-en-china-tumbas-de-cristal-con-momias-de-mas-de-500-anos>



Radio Habana Cuba